
REQUERIMENTO Nº     633      /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade da Rua 
Vinte e Um de Abril entrar para o 
cronograma de recapeamento da 
Secretaria de Obras”.  

 

 

 

Considerando-se que, inúmeros munícipes e moradores da 
Rua Vinte e Um de Abril, vêm questionando a este vereador em virtude 
dos buracos existentes na referida via, já que esta é uma reivindicação 
antiga; 

 
Considerando-se que, esta é uma das principais vias de 

acesso aos bairros Parque Residencial Olaria, Parque Residencial Rochelle 
e Jardim Laudissi; 
 
                    Considerando-se que, esta via conta com um trânsito 
intenso de veículos de todos os portes, incluindo linhas de ônibus,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Há possibilidade de a Prefeitura incluir a rua citada, com 

urgência, no cronograma de recapeamento? 
 

                   2. Caso afirmativo, teria uma data estimada para isso? Qual? 
                
                   
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


